

L'ONU se prononce pour le dialogue politique au Venezuela



Nations Unies, 29 janvier (RHC)- La présidente de l'Assemblée Générale de l'ONU, María Fernanda Espinosa, s'est prononcée pour un dialogue entre les parties au Venezuela pour maintenir la paix dans le pays.

María Fernanda Espinosa a lancé un appel à éviter une escalade des tensions et de la violence dans ce pays sud-américain.

Elle a ajouté que la communauté internationale doit contribuer à un climat de harmonie et promouvoir des conversations afin de préserver la stabilité en territoire vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182206-lonu-se-prononce-pour-le-dialogue-politique-au-venezuela>



Radio Habana Cuba